

1ER DIMANCHE DE L'AVENT

●●●● O VIENS ! ●●●●

Anne-Laure Lavagna - "Come Jesus"



Chanson:
[Ô Viens Seigneur Jésus | Veni Emmanuel - Gaudete](#)



LECTURES

1ère lecture :
 Jérémie 33, 14-16

Psaume :
 Psaume 24 (25), 4-5ab, 8-9,
 10, 14

2ème lecture :
 1 Thessaloniens 3, 12 - 4, 2

Évangile :
 Luc 21, 25-28, 34-36

En ce temps-là, Jésus parlait à ses disciples de sa venue : « Il y aura des signes dans le soleil, la lune et les étoiles. Sur terre, les nations seront affolées par le fracas de la mer et de la tempête. Les hommes mourront de peur dans la crainte des malheurs arrivant sur le monde, car les puissances des cieux seront ébranlées. Alors, on verra le Fils de l'homme venir dans la nuée, avec grande puissance et grande gloire. Quand ces événements commenceront, redressez-vous et relevez la tête, car votre rédemption approche. »

Tenez-vous sur vos gardes, de crainte que votre cœur ne s'alourdisse dans la débauche, l'ivrognerie et les soucis de la vie, et que ce jour-là ne tombe sur vous à l'improviste. Comme un filet, il s'abattra sur tous les hommes de la terre. Restez éveillés et priez en tout temps : ainsi vous serez jugés dignes d'échapper à tout ce qui doit arriver, et de paraître debout devant le Fils de l'homme. »

RESTEZ EVEILLES ET PRIEZ TOUT LE TEMPS
Plongez dans Son cœur !

Il est le 1er veilleur, le 1er à guetter, espérer notre présence, notre regard, notre collaboration ... « Son cœur ouvert nous précède et nous attend inconditionnellement, sans exiger de préalable pour nous aimer et nous offrir son amitié : « Il nous a aimés le premier » (1 Jn 4, 19). » *Dilexit Nos 1*

Plongez dans Son cœur. Il est le lieu de notre REPOS et notre VEILLE, il nous conduit à l'adoration du Père et à l'amour de ses enfants...

Chanson: [Harpa Dei | Wait for the Lord - Taizé](#)



Laissons nous éclairer par les personnes victimes de la traite, dela « Maison Magdalena »

Quand on entend le fracas, relève la tête...c'est difficile à faire si nous n'avons pas notre tête sur le cœur de Jésus. Il faut le calme de Jésus. Nous ne pouvons pas relever la tête tout seul. Il faut au fond de son cœur un lieu profond où nous pouvons poser notre tête sur le cœur de Jésus.

L'amour de Jésus pour moi ne varie pas.

La peur, je la connais. Sur le bateau qui traversait la Méditerranée, quand l'eau entrait dans le bateau, certains priaient, d'autres pleuraient. J'ai eu peur aussi la nuit, dans le noir.

Comment je vois le cœur de Jésus ? Un Seigneur toujours présent. Il a un amour infini pour moi.

Les gens riches pensent que c'est quand ils ont tout perdu qu'ils sont vraiment vivants. Mais quand tu n'as plus rien, tu peux toujours paniquer. Tu es vraiment vivant quand enfin tu peux mettre ta tête sur le cœur de Jésus. Là, dans ce point de calme, tu es vraiment vivant.

Notre vie même ne nous appartient pas. Ce qui compte, c'est ce que Dieu va faire avec nous. C'est mieux que je laisse Dieu gérer. Lui est prêt à cheminer tous les jours avec nous. C'est à nous de lui dire : viens Seigneur, je mets toute ma confiance en toi. Et c'est quand j'arrive à cette étape que je deviens enfin tranquille dans ma vie.

Jésus nous met en garde de ne pas être préoccupés des soucis du monde.

[\(http://www.maisonmagdalena77.fr/\)](http://www.maisonmagdalena77.fr/)

« Saint François de Sales a été éclairé par la demande de Jésus : « Mettez-vous à mon école, car je suis doux et humble de cœur » (Mt 11, 29).

De cette façon, disait-il, dans les choses les plus simples et les plus ordinaires, nous volons le cœur du Seigneur : « Il faut avoir grand soin de le bien servir, aux choses grandes et hautes et aux choses petites et abjectes, puisque nous pouvons également, et par les unes et par les autres, lui dérober son cœur par amour [...]. Ces petites charités quotidiennes, ce mal de tête, ce mal de dents, cette défluxion, cette bizarrerie du mari ou de la femme, ce cassement d'un verre, ce mépris ou cette moue, cette perte de gants, d'une bague, d'un mouchoir, cette petite incommodité que l'on se fait, d'aller coucher de bonne heure et de se lever matin pour prier, pour se communier, cette petite honte que l'on a à faire certaines actions de dévotion en publique : bref, toutes ces petites souffrances, étant prises et embrassées avec amour, contentent extrêmement la Bonté divine ». [180]

Mais en définitive, la clé de notre réponse à l'amour du Cœur du Christ est l'amour du prochain : « La marque que je vous donne pour connaître si vous aimez bien Dieu, est que vous aimez aussi bien le prochain [...] d'un amour pur, solide, ferme, constant et invariable, qui ne s'attache point aux qualités ou condition des personnes [...] qui ne sera point sujet au changement ni aux aversions. [...] Notre Seigneur nous aime sans discontinuation, Il nous supporte en nos défauts et en nos imperfections; il faut donc que nous fassions de même à l'endroit de nos frères, ne nous lassant jamais de les supporter ». Dilexit Nos n°178

**Comment je reçois ces paroles ? Qu'est-ce qui me touche ?
A quoi je me sens appelée en ce début de l'Avent ?**



L'encyclique par les sens

Cette semaine nous vous proposons de nous rendre attentifs au REGARD, à la façon dont nous allons REGARDER, CONTEMPLER, se laisser émouvoir :

De nombreux textes de l'Évangile nous montrent comment Jésus est attentif aux personnes, à leurs préoccupations, à leurs souffrances. Jésus est attentif de telle sorte qu'il admire les choses bonnes qu'il reconnaît en nous ».

Comment cette semaine veillerai je à contempler les bonnes choses autour de moi ?



Anne-Laure Lavagna - "Come Jésus"

